

# Kurzbericht zur Gemeinderatssitzung

vom 25.10.2022

- **Nutzungsvereinbarung zwischen der Stadt Bayreuth und der Gemeinde Heinersreuth**  
Die Container am alten Sportplatz in Heinersreuth – in denen unsere Krippenkinder bis zur Fertigstellung des Neubaus untergebracht waren - werden nun für zwei Jahre mit Option auf ein Jahr Verlängerung von der Stadt Bayreuth übernommen. Es werden dort Krippenkinder aus der Stadt Bayreuth betreut. Die Stadt entrichtet eine Miete und beteiligt sich an den Rückbaukosten.
- **Schließung der Schulturnhalle Heinersreuth**  
Aufgrund gravierender sicherheitsrelevanter Mängel musste die Schulturnhalle ab 13.10.22 für Schul- und Vereinssport geschlossen werden. Mit Mitteln von circa 5000 € können Reparaturen zwar soweit vorgenommen werden, dass ein eingeschränkter Betrieb für Schulkinder und Vereine gewährleistet werden kann, eine Dauerlösung ist das aber nicht. Es besteht dringender Handlungsbedarf!
- **Asphaltierung Seitenstraße „Cottenbacher Straße“**  
Im Frühjahr 2023 will der Landkreis Bayreuth die Kreisstraße neu asphaltieren. Um Synergien zu nutzen und Kosten zu sparen soll die Seitenstraße in diesem Zuge mit saniert werden.
- **Heizzentrale Heinersreuth**  
Die Vergabe der Leistungsphasen 1-3 erfolgt an das Architekturbüro Kupfergrau aus Bayreuth. Es handelt sich um die Planung der Heizzentrale mit nachhaltiger Wärmezeugung für die gesamten Liegenschaften, die Montage einer Photovoltaikanlage, einem Notstromaggregat als Puffer für Stromausfälle und die Möglichkeit, die Fassade als Kletterwand zu nutzen. Als Standort ist der Hand´g am alten Sportplatz neben dem Neubau KiTa/OGTS vorgesehen.
- **Jugendworkshop in Heinersreuth**  
Die beiden Jugendbeauftragten Dr. Daniela Schönauer-Kamin (SPD) und Jens Kronefeld (CSU) luden am 23.09.22 zum Jugendworkshop in die Schulturnhalle Heinersreuth ein. Dieses Angebot nutzen ca. 80 Kinder und Jugendliche und brachten kreative Ideen ein, um Heinersreuth für Kinder und Jugendliche attraktiver zu machen. Dabei sind definitiv gute Gedanken herausgekommen. Danke an alle Jugendlichen, die sich in ihrer Freizeit die Zeit genommen haben!
- **Standort Jugendpavillon**  
Aufgrund von Leitungsverläufen im Untergrund ist der Standort „Spielplatz Denzenlohestraße“ ausgeschieden. Leider gibt es an praktisch allen prinzipiell geeigneten Orten Proteste von Seiten der Anwohner, hohe Mietkosten oder kein Einverständnis der Grundstückseigentümer. Daher tritt die Gemeinde vom Kauf des geplanten Pavillons zurück, was eine Konventionalstrafe in Höhe von ca. 800 € nach sich zieht. Stattdessen soll der Bereich um den Nachtwächter am alten Sportplatz ertüchtigt werden.

Einen ausführlichen Bericht der Gemeinderatssitzung vom 26.07.22 finden Sie wie immer unter:

<http://www.heinersreuth.de/gemeinderatsitzungen--ausschuesse>